

Agricultores invitan a la comunidad a elegir sus productos

Abre temporada de Mercados Campesinos

● Estos mercados, impulsados por Indap, ofrecen una variada oferta de productos frescos, como lechugas hidropónicas, kale, albahaca, frutillas y huevos.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Con la llegada de diciembre, los Mercados Campesinos de Indap marcan el inicio de la temporada agrícola en Magallanes, ofreciendo productos locales, frescos y cosechados el mismo día. La invitación está abierta para que la comunidad disfrute de sabores auténticos y saludables, directamente de las manos de los agricultores de la región.

Horarios y ubicaciones:

- Jueves: Cesfam Damianovic y Cesfam Thomas Fenton, de 9:00 a 13:00 horas.
- Viernes y sábado: Mall Espacio Urbano Pionero, de 10:00 a 15:00 horas.
- Sábado: Villa Las Nieves, de 10:00 a 13:00 horas.
- Además, todos los días de diciembre: Módulo

central de Zona Franca, sector bulevar.

En estos lugares se encontrará una variada oferta de productos frescos, como lechugas hidropónicas, kale, albahaca, frutillas, huevos de gallinas felices y procesados con el sello Manos Campesinas, lo que garantiza calidad y origen.

María Elena Colín, dirigente campesina, invitó a la comunidad para adquirir los productos locales: "El público reconoce nuestro esfuerzo y trabajo cada vez que elige nuestros productos. Así que no queda más que ir y disfrutar del sabor auténtico de nuestra Patagonia".

Además, agricultores como Estrella Pérez destacaron la importancia de estas instancias: "Gracias al Mercado Campesino podemos acercar a las familias alimentos frescos y saludables. Estamos felices de compartir el fruto de nuestro esfuerzo con la comunidad".



En diferentes lugares de la capital regional, podrán ver los productos del mercado campesino.

El Mercado Campesino de Indap es una experiencia única, que combina tradición, frescura y sostenibilidad.

Estos espacios no solo benefician a los agricultores locales, sino que también son un reflejo del compromiso de Indap con el desarrollo de la agricultura familiar, a través de infraestructura, capacitaciones y un enfoque centrado en la calidad de vida de los campesinos.